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第16回富士山百景写真コンテスト　エリア賞作品

「朝焼けに染まる霊峰富士」半田正さん（エリア：東部市民プラザ周辺）

新しい議会がスタートしました新しい議会がスタートしました

新体制、議員32人を紹介します  ������� 2〜5

令和４年度 政務活動費の執行状況  ������ 11
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議会運営委員会
　議会の運営、会議規則、委員会に関する条例等、議長の

諮問に関する事項の調査や議案、請願等を審査します。

【委員長】　　太田　康彦

【副委員長】　鈴木　幸司

【委　員】　　井出　晴美　　笠井　　浩　　杉山　　諭　

　　　　　　佐野　智昭　　吉川　隆之

一般・特別会計決算委員会
　一般会計及び特別会計の決算に関する事項を審査します。

【委員長】　　鈴木　幸司

【副委員長】　笠井　　浩

【委　員】　　稲葉　寿利　　石川　浩司　　井出　晴美　

　　　　　　萩野　基行　　荻田　丈仁　　藤田　哲哉　

　　　　　　佐野　智昭　　福永　意人　　杉山　　諭　

　　　　　　佐藤　菊乃　　笹川　朝子　　新家　大輔　

　　　　　　望月　　徹

企業会計決算委員会
　企業会計の決算に関する事項を審査します。

【委員長】　　下田　良秀

【副委員長】　山下いづみ

【委　員】　　川窪　吉男　　高橋　正典　　太田　康彦　

　　　　　　遠藤　盛正　　伊東　美加　　小野　泰正　

　　　　　　市川　真未　　長谷川祐司　　小池　義治　

　　　　　　関　　明美　　一条　義浩　　吉川　隆之　

　　　　　　植松　光徳

　　駿河湾・田子の浦港

から富士山へ、多様性の

あるまち。

佐
さ

野
の

　智
ち

昭
あき

　

(心政富士　田子浦　３回)

　　田子の浦みなと公園

とそこから見る富士山。

生シラスも好きです。

新
あら

家
いえ

　大
だい

輔
すけ

　

(リスペクトふじ　田子浦　１回)

　　富士山をみながら食

べる生しらす。

萩
はぎ

野
の

　基
もと

行
ゆき

　

(凜の会・公明党　田子浦　３回)

　　人が穏やかでフレン

ドリー。あと東西南北へ

の小旅行のしやすさ。

市
いち

川
かわ

　真
ま

未
み

　

(無会派（ミラクル富士）　吉原　１回)

　　富士山、駿河湾、工

場群など「絶景が日常に

溶け込む」ところ！

福
ふく

永
なが

　意
むね

人
と

　

(草の根ふじ　富士川　１回)

　　他県の方々が合掌す

る、雄大で四季を感じる

富士山の眺め。

長
は

谷
せ

川
がわ

　祐
ゆう

司
じ

　

(民主ふじ　富士駅北　２回)

　　富士川楽座からみた

富士川と富士川かりがね

橋、富士山の眺望。

石
いし

川
かわ

　浩
こう

司
じ

　

(真政会　松野　１回 )

　　富士山を背景に若者

が住みやすく、たくさん

の夢が描けるところ。

笠
かさ

井
い

　浩
ひろし

　

(草の根ふじ　岩松北　５回)

総務市民委員会
【所管事項】

総合的な企画・調整、財政、税金、市民生活、文

化スポーツ、防災、デジタル推進などの事務に関

する調査を行い、議案、請願等を審査します。

【所管事項】

福祉、保健、こども、病院などについての事務

に関する調査を行い、議案、請願等を審査します。

正

副

福祉保健委員会

特 集 新体制、新体制、議員32人議員32人 を紹介しますを紹介します

一般選挙後の５月 19 日に臨時会を開催し、議長・副議長

の選挙、特別委員会の設置、各常任・特別委員の選任等を

行いました。また、６月定例会において、６月 22 日に新病

院建設特別委員会を設置し、特別委員の選任等を行いました。

所属する常任委員会ごとに、議員を紹介します。

 は委員長  は副委員長（ )内は、

所属会派、居住地区、当選回数。

議員が掲げているのは「好きな言葉」です。

   富士市の好きなところについて教

えてください。

正 副

質問

　　自園自製自販の茶生

産者が多く種類も豊富で

美味しい。

山
やま

下
した

　いづみ　

(民主ふじ　今泉　４回 )

正

答

　　田子浦港みなと公園

から見る出船入船と霊峰

富士山の雄姿。

稲
いな

葉
ば

　寿
ひさ

利
とし

　

( 真政会　今泉　７回 )

答

　　場所を問わず、ちょ

っとした瞬間に垣間見る

富士山の姿。

一
いち

条
じょう

　義
よし

浩
ひろ

　

(リスペクトふじ　鷹岡　６回)

答

　　ちょっとのんびり、

ほっかほっかの富士市民

のみなさん。

藤
ふじ

田
た

　哲
てつ

哉
や

　

(心政富士　広見　４回 )

答

　　松野地区から見る稀

有な富士山。市民サービ

スの向上を目指す。

望
もち

月
づき

　徹
とおる

　

(無会派(輝き)　松野　２回)

副

答 　　岩本山からの眺望、

富士山と雁堤と駿河湾を

一望できるところ。

高
たか

橋
はし

　正
まさ

典
のり

　

(凜の会・公明党　岩松　４回)

答

　　みっつの魅力（海、富

士山、あったかい市民）。

植
うえ

松
まつ

　光
みつ

徳
のり

　

(リスペクトふじ　富士駅北　１回 )

答

答

答

答

答

答

答

答

答

　　富士山からの「わき

水」が水源100％の清流・

田宿川。

小
こ

池
いけ

　智
とし

明
あき

　

(リスペクトふじ　今泉　５回 )

答

議 長



ユニバーサル就労推進特別委員会
　ユニバーサル就労の推進について、調査・研究をします。

【委員長】　　遠藤　盛正

【副委員長】　藤田　哲哉

【委　員】　　井出　晴美　　関　　明美　　佐藤　菊乃　

　　　　　　一条　義浩　　新家　大輔

新病院建設特別委員会
　新病院の建設について、調査・研究をします。

【委員長】　　一条　義浩

【副委員長】　杉山　　諭

【委　員】　　高橋　正典　　石川　浩司　　植松　光徳　

　　　　　　笠井　　浩　　荻田　丈仁

【所管事項】

商工、農林、労働、清掃、環境、教育などにつ

いての事務に関する調査を行い、議案、請願等

を審査します。
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議会改革検討委員会
　議会の活性化を図り、議会改革を推進するための協議ま

たは調整を行います。

【委員長】　　萩野　基行

【副委員長】　長谷川祐司

【委　員】　　一条　義浩　　鈴木　幸司　　佐野　智昭　

　　　　　　笠井　　浩　　遠藤　盛正

議会広報委員会
　議会だよりの編集及び発行並びに議会ウェブサイト等の

編集及び管理について、協議または調整を行います。

【委員長】　　川窪　吉男

【副委員長】　井出　晴美

【委　員】　　石川　浩司　　佐藤　菊乃　　福永　意人　

　　　　　　新家　大輔

産業教育委員会

　　富士山の雄姿、ふる

さと歴史ゾーン、四季の

花々が美しい広見公園。

井
い

出
で

　晴
はる

美
み

　

(凜の会・公明党　丘　４回)

正

答

　　みりぃ〜（みるい）

落花生。

吉
よし

川
かわ

　隆
たか

之
ゆき

　

(リスペクトふじ　富士北　２回)

副

答

　　今宮から見る富士山

と駿河湾、生姜醤油で食

べるシラス。

下
しも

田
だ

　良
よし

秀
ひで

　

(心政富士　富士見台　３回)

答

　　大淵笹場の隠れ里の

ような雰囲気の中でのん

びり眺める富士山。

伊
い

東
とう

　美
み

加
か

　

(無会派（未来の会）　大淵　１回)

答

　　田子の浦港に映る日

の出、鈴川海浜公園から

見る霊峰富士。

川
かわ

窪
くぼ

　吉
よし

男
お

　

(心政富士　元吉原　６回)

答

　　富士川緑地は全国か

ら大会・合宿を誘致でき

る環境が整っている。

遠
えん

藤
どう

　盛
もり

正
まさ

　

(真政会　富士駅南　４回)

答

　　須津の田んぼ→新幹線

→富士山の四季折々の風景

と富士見台から見る夜景。

佐
さ

藤
とう

　菊
きく

乃
の

　

(民主ふじ　須津　１回 )

答

建設消防委員会
【所管事項】

道路、河川、公園、都市計画、上・下水道、消

防などについての事務に関する調査を行い、議

案、請願等を審査します。

　　海の自然、山の自然、

そこに暮らす人の和、そ

して吉原の祭。

太
おお

田
た

　康
やす

彦
ひこ

　

( 真政会　吉原　６回 )

正

答 　　富士山と駿河湾そし

て湧水。

望
もち

月
づき

　昇
のぼる

　

(凜の会・公明党　今泉　７回)

答

　　かりがね堤とそこか

ら見る富士山。

杉
すぎ

山
やま

　諭
さとし

　

( 民主ふじ　岩松　４回 )

答

　　松野から見る富士山

と北松野に広がる田園風

景。

笹
ささ

川
がわ

　朝
あさ

子
こ

　

(無会派（日本共産党議員）　松野　３回)

答

　　旅行から帰ると、い

つも富士山が迎えてくれ

るところ。

鈴
すず

木
き

　幸
こう

司
じ

　

(リスペクトふじ　伝法　４回)

副

答 　　須津川渓谷の自然と

渓谷橋から見渡せる大棚

の滝と駿河湾。

荻
おぎ

田
た

　丈
たけ

仁
ひと

( 心政富士　須津　５回 )

答

　　初詣は田子の浦港、

しらす漁船に大漁旗を取

り付けた海上パレード。

関
せき

　明
あけ

美
み

　

(草の根ふじ　富士駅南　１回)

答

　　山があり川があり海

があり自然豊かで、ぼち

ぼち都会なところ。

小
お

野
の

　泰
やす

正
まさ

　

(無会派(未来富士)　青葉台　１回)

答

 は委員長   は副委員長 （ ）内は、所属会派、居住地区、当選回数。

議員が掲げているのは「好きな言葉」です。

   富士市の好きなところについて教えてください。

正 副

質問

　　都会には無い、ゆっ

たりとした空気感。そし

て、富士山の絶景。

小
こ

池
いけ

　義
よし

治
はる

　

(草の根ふじ　富士北　４回 )

答

副議長
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専決処分の承認

富士市税条例の一部を改正する条例制定

富士市国民健康保険税条例の一部を改正する条

例制定

令和５年度　補正予算

富士市一般会計補正予算（第２号）

令和５年度　補正予算

富士市一般会計補正予算（第３号）

条例の改正

富士市職員の特殊勤務手当に関する条例

富士市税条例

富士市環境基本条例

富士市火災予防条例

契約の一部変更

令和３年度　富士市環境クリーンセンター解体

工事

財産の取得

富士川左岸緑地整備事業用地取得

水槽付消防ポンプ自動車取得

化学消防ポンプ自動車取得

高規格救急自動車取得　

消防ポンプ自動車取得

富士市監査委員の選任

富士市農業委員会委員の任命

特別委員会の設置

ユニバーサル就労推進特別委員会の設置

岳南排水路管理組合議会議員

共立蒲原総合病院組合議会議員

富士市鈴川財産区管理委員、富士市今井財産区

管理委員、富士市田中新田財産区管理委員の選任

富士市森林財産委員会委員の選任

人権擁護委員候補者の推薦

特別委員会の設置

新病院建設特別委員会の設置

田子浦港内公有水面埋立て

静岡県後期高齢者医療広域連合議会議員

予　算

条　例

契　約

その他

発　議

選　挙

その他

発　議

選　挙

報　告

予　算

人　事

人　事

■全会一致で可決、同意、承認した議案

76

６月13日　本会議（開会） �����������

◇議案５件（単行案）説明・質疑・討論・採決

◇議案6件（補正予算案・条例案・単行案）説明

・質疑・委員会付託◇静岡県後期高齢者医療広域

連合議会議員選挙

14日　委員会　 ����������������

◇議会運営委員会

16日　委員会　 ����������������

◇総務市民委員会◇産業教育委員会

19日　委員会　 ����������������

◇福祉保健委員会◇建設消防委員会

21日　委員会　 ����������������

◇議会運営委員会

22日　本会議　 ����������������

◇所管事務調査の中間報告・質疑◇議案6件委員

長報告・質疑・討論・採決◇議案１件（契約案）

説明・質疑・討論・採決◇議案３件（人事案）説

明・採決◇発議議案１件説明・採決◇富士市議会

議員の派遣について採決◇一般質問

23日、 26日・27日　本会議　 �����������

◇一般質問

28日　本会議（閉会）　 ��������������

◇一般質問

３件の人事案件は、次のとおり同意または承認さ

れました。

▷富士市鈴川財産区管理委員、富士市今井財産区管

理委員、富士市田中新田財産区管理委員

　　鈴川財産区　　　影島　俊一（鈴川中町）

　　今井財産区　　　萩本　浩二（今井１丁目）

　　田中新田財産区　竹内　勇一（三新田）

▷富士市森林財産委員会委員

　　松本　貞彦（比奈）　　　上原　松男（桑崎）

　　本多　輝行（富士岡）　　山本　啓一（間門）

　　小野瀬克則（中里）　　　勝呂　典生（神谷）

　　井出　剛志（津田）

▷人権擁護委員候補者

　　普代　德子（依田橋町）　伊東　謙助（厚原）

　　松野　智仁（伝法）

全国市議会議長会定期総会（令和５年6月14日）

において、次の議員が表彰を受けました。

◎特別表彰（在職20年以上）

　　川窪　吉男

そのほか、小山忠之前議員、米山享範前議員が表

彰を受けました。

５月臨時会／６月定例会５月臨時会／６月定例会

■全会一致で可決、同意した議案

※太字は委員会付託議案です。

５月臨時会

６月定例会

議案に対する各議員の賛否は富士市議会ウェブサイトを御覧ください。

議案の審議結果議案の審議結果
5 月 臨 時 会

６ 月 定 例 会

５月19日　本会議　 ��������������

◇議長選挙◇副議長選挙◇議会運営委員の選任

◇常任委員の選任◇発議議案１件説明・採決

◇特別委員の選任◇一部事務組合議会議員の補欠

選挙２件◇議案２件（報告案）説明・質疑・討論

・採決◇議案１件（補正予算案）説明・質疑・討

論・採決◇議案２件（人事案）説明・採決

岳南排水路管理組合議会議員

稲葉　寿利　　吉川　隆之　　鈴木　幸司　　

荻田　丈仁　　長谷川祐司　　萩野　基行

小池　義治

共立蒲原総合病院組合議会議員

高橋　正典　　山下いづみ　　石川　浩司

下田　良秀　　植松　光徳

２件の人事案件は、次のとおり同意されました。

▷富士市監査委員

　　望月　　昇（今泉）

▷富士市農業委員会委員

　　藤田　哲哉（広見）

会 期 内 容

会 期 内 容

人事案件

人事案件

議員の栄誉

（敬称略）
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●新しく委嘱する総合政策アドバイザーの役割は

企画調査費を59万6000円増額し、新たに総

合政策アドバイザーを委嘱するとのことで

すが、当初予算に計上しなかった理由は何ですか。

また、どのような役割を期待しているのですか。

今回予定している総合政策アドバイザー

は、市内在住で現在、民間企業の代表を務め

る方です。今年度に入り、この方が現職を6月に退

任することを伺ったため、７月からの委嘱に向け、

今回の補正予算に計上しました。これまでの職歴等

を踏まえ、民間企業との広いネットワークを生かし

て、新富士駅南側の開発や富士駅北口再整備等に係

る民間事業者の連携や誘致への助言をいただきたい

と考えています。

総合政策アドバイザーは市職員同様、守秘

義務が求められると思いますが、どのような

ルールのもとで職務に当たるのですか。

一般職員とは異なり地方公務員法上の守

秘義務が課されないため、設置要綱の中で守

秘義務について規定し、その内容を理解していただ

いた上で委嘱したいと考えています。

●キャッシュレス決済ポイント還元事業の

 事業費の算出根拠は

地元消費促進事業費を５億2626万円余増

額し、新型コロナウイルス感染症及び原油価

格・物価高騰により大きな影響を受けている市民や

事業者を支援するため、昨年度と同様のキャッシュ

レス決済ポイント還元事業を行うとのことです。今

回は、対象となる決済事業者を３社とし、ポイント

付与額を１回1000円、月3000円を上限とし、３社合

計で最大9000円に変更するとのことですが、昨年度

の事業では、実績が当初見込みを大きく下回り、事

業費の半分以上である３億8900万円余を減額した経

緯があります。今回の５億円余という事業費はどの

ようにして算出したのですか。

市民がより使いやすくなるよう決済事業

者を３社に変更することで利用者が増える

見込みであること、昨年に比べキャッシュレス決済

の利用者が増えていること、昨年度の事業ではキャ

ッシュレス決済を利用する方が前月の1.47倍と大幅

に増えたことなどを考慮し、事業者からの予測額等

を参考に算出したものです。

●地域公共交通事業者利用促進事業等支援補助金の 

 対象を公共交通事業者のみとした理由は

都市交通推進費として新たに地域公共交

通事業者利用促進事業等支援補助金を300万

円計上し、新型コロナウイルス感染症やエネルギー

価格高騰の影響を受けた公共交通事業者に対して、

利用促進事業等の費用の一部を補助するとのことで

すが、補助金の交付対象を公共交通事業者のみとし

た理由は何ですか。

本補助金は新型コロナウイルス感染症対

応地方創生臨時交付金を活用しており、国は

推奨事業の一つとして地域公共交通事業者に対する

支援を提示しています。公共交通は市民生活や都市

に不可欠な社会基盤であり、それを維持することは

行政の重要な責務であることから、鉄道、バス、タ

クシーといった公共交通事業者を対象としています。

問

問

問

問

（ 補正予算 1 件、条例 2 件 ）

（ 補正予算 1 件、 条例 1 件、 その他 1 件 ）

（ 補正予算 1 件、 条例 1 件 ）

【委員長】 山下いづみ  【副委員長】望月 徹

【委 員】 稲葉寿利、 高橋正典、 一条義浩、 植松光徳、 藤田哲哉、 福永意人

【委員長】 井出晴美  【副委員長】吉川隆之

【委 員】 川窪吉男、 下田良秀、 遠藤盛正、 伊東美加、 佐藤菊乃、 小池義治

【委員長】 太田康彦  【副委員長】鈴木幸司

【委 員】 望月 昇、 荻田丈仁、 杉山 諭、 関 明美、 笹川朝子、 小野泰正

答

答

答

答

総 務 市 民 委 員 会

産 業 教 育 委 員 会

建 設 消 防 委 員 会

6 月定例会　常任委員会の審査等6月定例会　常任委員会の審査等

●事故により廃車となった送迎用マイクロバス

 について、費用を最小限にするため早期購入を

くすの木学園運営管理事業費774万円余の

増額は、本年４月にくすの木学園の送迎用マ

イクロバスが事故により廃車となったことから、中

古車購入費用として約575万円や購入までの間の代

車レンタル料の約193万円などの予算とのことです。

購入の決定までに時間がかかり、レンタル料が余分

に必要になったと感じます

が、速やかに購入を決定でき

なかったのはどのような理由

からですか。

中古車市場において、購入予定の29人乗り

のバスは最も需要のある車両であり、見積り

を取るにも対象となるバスがない状況でありました

ので、新車の購入、中古車の購入、リース契約の３

つの購入方法の検討に時間がかかりました。希望と

合致する中古車が市場に出るタイミングを逃さない

よう、随意契約による購入も含めて検討しており、

この補正予算の可決後、速やかに購入の手続を始め

る予定です。

レンタル料等の費用を最小限にし、できるだ

け早く車両を購入できるよう努めてください。

●希望する運営委員会による運営を

 継続することの可否について

運営委員会が希望する場合は、令和７年度

以降も一括運営に移行せずに引き続き運営

委員会による運営とすることは可能ですか。

児童クラブ運営は市の実施事業であり、委

託先は市が選定します。また、将来的に安定

した児童クラブ運営を継続させるためには、運営基

本方針に定めた令和７年度に全ての児童クラブを一

括運営に移行することが必要と考えているため、運

営委員会による運営を継続することは想定していま

せん。

●令和７年度からの一括運営における事業者は

令和７年度からの一括運営に向け、令和２

年度から現一括運営法人が児童クラブ運営

を受託しており、現在では13小学校区の児童クラブ

の運営を担っていますが、令和７年度以降も引き続

き同法人が運営することになるのですか。

令和７年度以降の委託先については、現段

階では何も決まっていません。委託先は令和

6年度にプロポーザルにより選定する予定です。

●令和７年度からの一括運営に関しては、運営

 委員会や現一括運営法人の話を聞いた上で検討を

一括運営の２者制等を含め、令和７年度か

らの全ての児童クラブの一括運営移行につ

いては、現一括運営法人及び運営委員会との意見交

換会やヒアリングにて意向を確認しながら進めてい

くべきと考えますがいかがですか。

令和元年度に策定した放課後児童クラブ

運営基本方針は、放課後児童クラブあり方懇

話会等で様々な議論を重ね策定したものであり、１

団体による一括運営にすると記載されているもの

の、リスク管理等の面から複数者制導入に至った経

緯を踏まえると、２者による運営が基本であると考

えています。しかしながら、これまでの委員の意見

等に鑑みれば、今後行われる現一括運営法人と運営

委員会に対する意見交換会やヒアリングで、今後も

運営を継続したい意思のある運営委員会の有無等を

確認するとともに、既に一括運営に移行した地区に

ついても旧運営委員会による運営の申出があるので

あれば、話をよく聞いた上で対応を検討したいと考

えています。その上で、２者による運営ではなく３

者以上が必要だということであれば、改めて内部で

検討していきます。

問

問 問

問

（ 補正予算１件 ）

【委員長】 佐野智昭  【副委員長】長谷川祐司

【委 員】 小池智明、 新家大輔、 石川浩司、 萩野基行、 笠井 浩、 市川真未

答

答

答

答

福 祉 保 健 委 員 会

福 祉 保 健 委 員 会

要望

の所管事務調査 中間報告
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一般質問とは、市が執り行う行政事務全般について、議員が質問を行うもので、本定例会では25人の議員が登壇しました。

ここでは発言順に質問項目のみを掲載していますので、詳細につきましては富士市ウェブサイトの本会議の議会中継（録画放

送）や10月末頃に発行予定の会議録を御覧ください。

会議録は富士市議会ウェブサイト、図書館で御覧になれます。

遠
えんどう

藤　盛
もりまさ

正
１．富士市の高齢者就労支援の施策について

２．サンフロント 21 懇話会と富士市の関わりについて

望
もちづき

月　　徹
とおる １．ＪＲ富士川駅エレベーター設置の進捗状況について

２．具体的な空き家対策について

小
お の

野　泰
やすまさ

正 １．防災・減災への取組とデジタル化による対策強化について

関
せき

　　明
あけ

美
み １．動物虐待の匿名通報について

２．市職員の健康診断実施状況について

荻
おぎ

田
た

　丈
たけひと

仁
１．度重なる東部地域での浸水被害の軽減について

２．市の積極的な簡易水道統合推進について

藤
ふじ

田
た

　哲
てつ

哉
や １．男性のＨＰＶワクチン接種に対する費用助成について

２．富士市心身障害当事者団体バス借上げ事業廃止の見直しについて

佐
さ

野
の

　智
ち

昭
あき １．新富士駅南口駅前地区のまちづくりについて

２．田子の浦港のにぎわいづくりの進捗状況について

杉
すぎやま

山　　諭
さとし １．富士市立中央病院の既存病棟の改修について

２．富士市自転車活用推進計画の現状について

高
たかはし

橋　正
まさのり

典
１．帯状疱疹ワクチン接種に対する助成について

２．小中学校の学校図書標準は達成されているか

植
うえまつ

松　光
みつのり

徳 １．富士市立中央病院における働き方改革について

佐
さ

藤
とう

　菊
きく

乃
の １．こども医療費無償化について

２．子育て応援アプリ「はぐくむＦＵＪＩ」について

川
かわ

窪
くぼ

　吉
よし

男
お

１．肺がん検診の受診率向上への取組について

萩
はぎ

野
の

　基
もとゆき

行 １．自転車の安全対策について

井
い

出
で

　晴
はる

美
み １．妊娠・出産の喜びを実感できる支援策について

２．ＨＰＶ（ヒトパピローマウイルス）ワクチンの男性への接種費用助成について

笠
かさ

井
い

　　浩
ひろし

１．新型コロナウイルスから学んだことと、その経験を今後に生かすこと

伊
い

東
とう

　美
み

加
か

１．富士市子どもの権利条例の活用について

下
しも

田
だ

　良
よし

秀
ひで １．富士市におけるＳＴＥＡＭ教育やＳＴＲＥＡＭ教育等の学習の推進と受皿となる公益施設の展開、

及び富士駅北口や新富士駅南口周辺への高等教育機関の誘致状況について

福
ふくなが

永　意
むね

人
と １．選挙投票率の向上における取組について

２．まちづくり協議会における人材確保について

新
あらいえ

家　大
だいすけ

輔 １．子供たちの体力低下について

石
いしかわ

川　浩
こう

司
じ

１．富士川かりがね橋の開通と開通後の新たな取組について

太
おお

田
た

　康
やすひこ

彦
１．ディアナ号に関する日本遺産等への登録について

２．文化遺産の保存と活用について

鈴
すず

木
き

　幸
こう

司
じ

１．流域治水について

山
やました

下いづみ
１．高齢者ごみ出し支援の進捗状況について

２．学齢期超過の外国の子供たちの教育について

笹
ささがわ

川　朝
あさ

子
こ １．道路横の転落防止柵の設置について

２．無料公共施設の有料化計画について

市
いちかわ

川　真
ま

未
み

１．客船寄港歓送迎イベントの経済効果について

２．消防団員向けの火災発生連絡について

３．行政から始める業務効率化と働き方改革について

一般質問 一 覧一般質問 一 覧 議会中継、
会議録検索は
こちらから

６ 月 定 例 会

本会議・委員会を傍聴してみませんか。（お問合せは議会事務局へ ０５４５-５５-２８７８）

政務活動費の公表等政務活動費の公表等

議会モニターとは、議会活動改善のため、会議の傍聴

等をしていただき、意見を伺う制度で、任期は２年です。

多様な意見を伺うため、団体推薦から３人、一般公募

から７人を選任し、6月５日に委嘱状を交付しました。

５月 29 日、富士市立高等学校にて、高校生と

富士市議会議員との懇談会を行いました。この会

は、同校総合探究科３年の教科「社会探究β」の

単元「模擬議会」の１コマとして、生徒の議会制

民主主義の理解を深め、政治参加意識の高揚を目

的に実施しており、富士市議会議員８人がアドバ

イザーとして参加しました。

懇談会では、生徒が考案した「アラフィフパー

トナーシップ法案」や「富士市議会選挙権年齢引

き下げ法案」など８法案について、与党、野党の

グループに分かれて意見を交わし、７月に予定さ

れている模擬議会に向けて法案をまとめるため、

議員が生徒に助言する形で進められました。

法案の論点整理に際し、議員から「法案自体に

反対なのか、趣旨は理解するが手法に課題がある

のかを明確に」、「この法律への反対意見を説得で

きるような根拠が必要」などの助言がありました。 

　そのほか、生徒からは富士市の観光や駅前のに

ぎわいづくりに対する要望も聞かれ、笑顔があふ

れる和やかな雰囲気の中で、活発な意見交換が行

われました。

政務活動費は、議会における会派（所属する議員が２人以下の場合を含む）に対して交付するものです。

ここでは、会派から提出された収支報告書を基に執行状況を公表します。

※会派とは…基本的な政策が一致する議員３人以上で結成された同志的集合体

政務活動費の会派別執行状況

　支出の部の主な内容は以下のとおりです。

〇 資料作成費…資料の作成に要する経費や複写機使用料

〇 資料購入費…書籍、新聞、雑誌その他資料の購入等に要

する経費

〇 会議費…会議、研修会等への出席または開催に要する経費

〇 事務費…消耗品代、通信運搬費

〇 調査旅費…会派が行う先進地の調査または現地調査に

要する経費

〇 要請�陳情活動費…会派が要請または陳情活動を行う

ために必要な経費

富士市立高校生との懇談会

新しい議会モニターを選任しました

会派名

（議員数）

収入の部 支出の部
残余額

（Ａ－Ｂ）

執行率

（Ｂ/Ａ）
預金利子政務活動費

（A）

資料

作成費

資料

購入費
会議費 事務費 調査旅費

要請�陳情

活動費

その他

経費
支出合計（Ｂ）

新政富士（10人) 1,920,000 207,119 115,000 33,200 107,121 100,120 0 8,500 571,060 1,348,940 29.7% 14

民主連合 （８人） 1,536,000 82,342 160,885 128,860 121,006 499,460 0 9,438 1,001,991 534,009 65.2% 12

ふじ21（４人） 768,000 57,255 0 163,020 48,553 10,280 0 3,330 282,438 485,562 36.8% 5

凜の会�公明党（４人） 768,000 37,459 108,840 0 38,398 0 0 0 184,697 583,303 24.0% 6

リスペクトふじ（４人） 768,000 93,514 0 165,620 53,141 300,616 0 6,480 619,371 148,629 80.6% 4

無会派（２人）
（日本共産党議員団）

384,000 26,726 121,398 60,000 20,366 0 0 0 228,490 155,510 59.5% 2

合計 6,144,000 504,415 506,123 550,700 388,585 910,476 0 27,748 2,888,047 3,255,953 47.0% 43

※交付金の残額については一般会計に戻入し、預金利子は雑入として収入しました。

※令和４年度は、全ての会派で下半期分の請求は行われず、上半期分のみ交付されました。 

※各会派の収支報告書等は、富士市議会ウェブサイトで御覧になれます。

（単位：円）

令和４年度

支出の詳細は
こちらから
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９月定例会は９月 11 日

から 10 月 11 日まで開

催され、一般・特別会計、

企業会計の決算審査等

が行われる予定です。

富士市議会

12

丸火自然公園は大淵に位置し、富士山麓に広がる自然豊かな景観

が自慢です。春は桜、夏は新緑、秋は紅葉、そして冬の雪景色など、

四季折々の表情を見せてくれます。

また、休日には多くの家族連れが遊ん

だり、野鳥愛好家が撮影を楽しんでいる

姿も目にします。公園内には少年自然の

家があり、小学生のときに宿泊研修で訪

れた方も多いのではないでしょうか。

さて、皆さんは左の写真の「エスプラッ

トフジスパークフィールズ」を御存知ですか。

この施設は丸火自然公園のすぐ南側にあり、きれいに整備されたグラウンド

（サッカー、陸上競技、アメリカンフットボール）と野球場が併設されています。

一般の方でも借りることができますので、富士山を眺めながら思い思いにすて

きな時間を過ごしてみませんか。

４月の統一地方選

挙で新人議員９人が

誕生し、新たな富士市議会がスタートしま

した。議会だよりでは、今まで以上に市民

の皆様に読みやすく、親しみやすく、より

分かりやすい記事でお届けしたいと思い

ます。 （川窪吉男)

以前、探究学習の

市役所プランの中で、

ジェンダー等につい

て探究活動を行いま

した。

その際、富士市は外国人への配慮や多様性への

理解が足りないと感じました。もっと外国人への理

解を深めて、支援を行ってほしいと思います。

 総合探究科３年　神田翔哉さん

富士市は、観光のイメージが弱く、他市へ行くため

の通り道になってしまっています。

住みやすさも大切ですが、もっと観光に力を入れ、

「富士市へ行こう！」と言ってもらえる魅力に満ちた富

士市になれば、人口減少対策にもつながると思います。

 総合探究科３年　鈴木あいらさん

11ページで紹介した富士市立高校との懇談会終

了後、参加した生徒に今後の富士市や議会に望む

ことを聞きました。 (インタビュアー：井出晴美) Ａ.皆さんは、富

士市役所９階に足

を運んだことがあ

りますか。実はこ

こに議場があり、

富士市をよりよく

するための議論が行われています。もしかした

ら、社会科見学で訪れたことがあるかもしれま

せんね。

　本会議には定例会と臨時会があります。定例

会は年に４回（6月、９〜 10 月、11 〜 12 月、

２〜３月）、臨時会は定例会以外に特定の事項を

審議する必要がある場合に招集・開会されます。

　本会議の様子は生中継・録画配信されていま

す。また、実際に傍聴することもできます（受

付は 10 階です）ので、ぜひ一度御覧になって

ください。

　　　　　　　　　　　　　 （担当：佐藤菊乃）

Ｑ.本会議ってどこで開かれているの？

エスプラットフジスパークフィールズ全景
少年自然の家

丸火自然公園のアリジゴクで遊ぶ子供たち

議会広報委員
が市内の注目

スポットなど
を取材

議員ふじさん
歩

取材担当：福
永意人、新家

大輔

Vol.21

編 集 後 記

議会にひと言議会にひと言

傍聴者数及び議会中継アクセス数は、富士市議会ウェブサイトを御覧ください。


